

Medien-Information
02. Dezember 2022

Neuer Werksleiter im BMW Group Werk Steyr: Klaus von Moltke

Neuer Werksleiter bei BMW Group in Steyr: Klaus von Moltke +++ Seit 1998 in der BMW Group tätig +++ zuletzt in München Leiter Produktionskonzept Produktlinie Mittelklasse und Oberklasse +++

Steyr. Seit 1. November dieses Jahres hat der BMW Group Produktionsstandort für Antriebe in Steyr einen neuen Leiter: Klaus von Moltke. Er übernimmt die Funktion von Alexander Susanek, der in München zum Leiter für die weltweite Antriebsproduktion aufsteigt.

Klaus von Moltke: Vita und Werdegang.

Der gebürtige Venezuelaner und studierte Ingenieurwissenschaftler startete 1998 im BMW Group Werk München als Prozessplaner im Bereich der Fahrzeugmontage. Ab 2002 verantwortete er als Projektleiter die Fahrzeugmontage des BMW 3er, bevor er für vier Jahre ins südafrikanische Werk Rosslyn wechselte. Dort führte Klaus von Moltke die Planung, technische Steuerung und Instandhaltung des Fahrzeugwerks.

2010 kehrte er an den Standort München zurück – als Fertigungsplanungs-Leiter für die Auslandsfertigung. Ab 2015 verantwortete Klaus von Moltke die Industrialisierung der Produktion für den BMW X3. Bis zuletzt leitete er von München aus die Gestaltung und Implementierung von Produktionskonzepten für Mittelklasse- und Oberklasse-Modelle weltweit.

„Werk Steyr steht in der BMW Group für Kompetenz.“

Der neuen Aufgabe blickt Klaus von Moltke mit Freude entgegen: „Im Produktionsnetzwerk der BMW Group steht das Werk Steyr für höchste Kompetenz. Rund die Hälfte aller BMW und MINI weltweit haben ein Herz aus Steyr. Hier ist unsere Antriebs-Kompetenz zuhause. Ab 2025 gehen wir noch weiter und gestalten in Steyr mit der Produktion von E-Antrieben die nachhaltige Mobilität von morgen. Ich freue mich sehr, nun Teil dieses Erfolgswegs sein zu dürfen!“

Der verheiratete Vater von zwei Söhnen beschreibt sich als sportbegeistert und reiselustig. Als routinierter Südafrika-Expat mit Wurzeln in Südamerika sieht er dem Pendeln zwischen seinen nunmehr zwei Lebensschwerpunkten in München und Steyr gelassen entgegen.

Ein Portraitbild zum Download finden Sie im BMW Group PressClub Österreich.

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Philipp Käufer

Konzernkommunikation und Politik
Unternehmenssprecher BMW Group Werk Steyr

BMW Motoren GmbH

Hinterbergerstrasse 2, 4400 Steyr

Tel. +43 7252 888 2250

mail: philipp.kaeufer@bmwgroup.at

Die BMW Group in Österreich

Die BMW Group ist seit über 40 Jahren ein starker Motor für den Wirtschaftsstandort Österreich. Mit Investitionen von über 8,2 Milliarden Euro seit 1977 trägt das Unternehmen seit Jahrzehnten erheblich zur wirtschaftlichen Stabilität und zum Wohlstand in unserem Land bei. 8.000 Menschen haben heute bei der BMW Group in Österreich einen attraktiven Arbeitsplatz. Im Jahr 2021 verbuchten die österreichischen Gesellschaften der BMW Group rund 6,6 Milliarden Euro Umsatz.

In Steyr/OÖ produzieren 4.400 Beschäftigte im weltweit größten Motorenwerk der BMW Group jährlich über eine Million Benzin- und Dieselmotoren. Ab 2025 werden hier auch Elektroantriebe produziert. In Steyr befindet sich auch ein bedeutender BMW Group Entwicklungsstandort für die Erforschung und Entwicklung neuer Antriebe. Die BMW Motoren GmbH in Steyr gehört heute zu den umsatz- und exportstärksten Industrieunternehmen Österreichs. Die BMW Group ist zudem der dominante Treiber der österreichischen Automobilproduktion.

<http://www.bmwgroup.at>

<http://www.bmw.at>

<http://www.bmw-werk-steyr.at>

Facebook: <https://www.facebook.com/BMWGroupinOesterreich>

YouTube: <https://www.youtube.com/BMWAustria>

Twitter: https://twitter.com/bmw_at

Instagram: <https://instagram.com/bmwaustria/>